

## ベンチャーファイナンス研究会(VF研) 8月活動報告 — ミニセミナー&納涼交流会 —

VF研は中小企業診断士、サポーター（中小企業の応援団）、スモールカンパニー（中小企業の経営者）三者からなるオープン化を進めてまいりましたが、8月はより一層の交流を深めるために、納涼交流会を企画し、それにミニセミナーを組み合わせました。

8月24日（火）、18時半から21時、会場のフェスタ飯倉には35名の皆様にお集まりいただきました。



### 【一部 ミニセミナー 18:30～19:00】

人前で話す機会の多い方必見！

「本番で実力を100%出す為のミニセミナー」というテーマで、株式会社ソフィアコミュニケーションズの黒瀬智恵代表取締役社長、林田かよ代表取締役のお二人にお話いただきました。お二人はマスコミ業界の方ですが、この業界の方は、本番に強い！その「本番力」を高めるには、「外見力」、「話の内容」、「表現力」の3つがポイントになります。

今回は30分と限られた時間でしたので、エッセンスのみになってしまいましたが、それでも目から鱗の気づきが数多くありました。次の機会にはたっぷりと時間を用意して、お話いただけるようにしたく思っております。ご関心ある方は下記URLにアクセスしてみてください。

<http://sophiacommunications.net/>

### 【二部 納涼交流会 19:00～21:00】

VF研では従来、8月に納涼交流会、12月に年忘れ交流会を開いておりましたが、いつもは中小企業診断士を中心に7、8名でお酒

を呑むというものでした。今回は33名と参加人数が一挙に4倍になりました(セミナーのみの参加者が2名おられました)。

診断士以外の士業の方では社会保険労務士、公認会計士の皆様、サポーターとしては、証券会社、生命保険、サービスオフィス、法人向け賃貸仲介、オフィスデザイン、ビジネスマッチングの会社の皆様、スモールカンパニーでは過去VF研にお招きした皆様始め、ユニークなビジネスモデルを持つベンチャー企業の経営者の皆様にご参加いただきました。ミニセミナーの実践を兼ねて、全員の方に自己紹介していただきました。

こじんまりとしたスペースの中で、おいしいお酒と料理を楽しみながら、日ごろ余り接点がない人たちと交流を深めることができ、非常に意義深い交流会だったと思います。この場での出会いが何か新しいコラボレーションにつながっていかばと思います。あっと言う間の2時間半でした。

12月には協力関係にある異業種交流会と共催でクリスマス交流会を企画しております。ご期待ください。

通常月のVF研は原則第4火曜日に千代田区の公共施設で行っております。皆様、宜しければ、是非ご参加ください。詳しくはHPをご参照ください。

VF研HP：

<http://www.geocities.jp/vfseminar/>



城西支会 小野 靖